

# Tu investigación te puede llevar a Alemania



Investigador, ¿te interesa recibir retroalimentación de profesores internacionales? ¿Mejorar tu propuesta? ¿Presentarla en el Congreso Internacional de Educación Innovativa en Alemania?

La Escuela de Ingeniería y Ciencias organiza el **Taller en Investigación Educativa en Ingeniería y Ciencias** del 10 al 12 de diciembre del 2018. Los trabajos que sean aceptados serán presentados en el *2018 Virtual Concept International Workshop on Educational Innovation in Engineering and Sciences* en Springer Verlag, **Alemania**, y además formarán parte de la revista *International Journal on **Interactive Design** and Manufacturing*.

¡Envía tu resumen **antes del 16 de abril!**

**Consulta la convocatoria y calendario en el documento.**